

# *Les députés cubains analysent la marche de l'industrie alimentaire et d'autres thèmes importants*

---



La Havane, 12 juillet (RHC)- Les parlementaires cubains analysent aujourd'hui les résultats de l'application du programme ayant pour but de récupérer les capacités de l'industrie alimentaire.

Dans le cadre de la troisième et dernière journée de travail des Commissions Permanentes de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, les députés cubains ont reçu une information détaillée du Ministère des Finances et des Prix sur le traitement donné aux indisciplines sociales, aux illégalités et à la corruption.

Ils se penchent aussi sur le suivi de l'impact des projets communautaires sur le prévention face aux indisciplines sociales qui affectent la vie quotidienne dans les différents territoires.

Ils débattent aussi d'autres thèmes d'intérêt national.

Hier, la Commission des Relations Internationales de l'Assemblée Nationale a approuvé un document qui appuie la déclaration du gouvernement cubain sur les directives annoncées en juin dernier à Miami par le président étasunien Donald Trump contre notre pays.

Entre autres questions, les députés ont également évalué la situation productive et sociale dans les massifs montagneux de notre pays affectés par le changement climatique, par la détérioration des cultures traditionnelles, par le manque de main d'œuvre et par l'exode des habitants.

Ils se sont également penchés sur la stratégie coordonnée avec les institutions juridiques pour améliorer l'application de la justice dans notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/135309-les-deputes-cubains-analysent-la-marche-de-lindustrie-alimentaire-et-dautres-themes-importants>



**Radio Habana Cuba**